

Con una torta y la entonación del tradicional cumpleaños feliz cantado por funcionarios y usuarios, el centro de salud Plaza Mayor cumplió nueve años al servicio de los adultos mayores de Quillota.

El establecimiento dependiente del Departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota está orientado a entregar una atención de salud completa a las personas mayores de 60 años que registren domicilio en la zona urbana de la comuna.

Anuncio Patrocinado

Debido a las restricciones por la pandemia, el centro de salud debió reorientar sus funciones habituales, por lo que sus funcionarios trabajaron en otras labores como la entrega de medicamentos y alimentos en terreno, así como en la puesta en marcha y funcionamiento del vacunatorio habilitado en el Centro Cultural. Pero ya comenzó a retomar la mayor parte de sus funciones habituales, incluyendo la atención de público.

Javier Sarria, encargado del centro Plaza Mayor, destacó el esfuerzo realizado por el personal a su cargo.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

"El equipo supo adaptarse a las labores que le fueron solicitadas, durante la pandemia."

Ahora nuestro desafío es retomar las actividades con la comunidad, en la medida que las limitaciones de aforo y medidas sanitarias se vayan liberando vamos a retomar nuestras actividades con la comunidad”, indicó Sarria.

El profesional agregó que actualmente el centro Plaza Mayor está atendiendo a los pacientes del programa de salud cardiovascular para personas mayores de 70 años, que incluye atenciones de médico, nutricionista y la toma de exámenes relativo al programa

“Estamos haciendo un poli de artrosis, todos los exámenes médicos preventivos y funcionales del adulto mayor, estamos funcionando con el programa GES 85 que tiene que ver con Alzheimer y otras demencias, lo que involucra prestaciones de médico, Trabajador social, psicólogo, fonoaudiólogo.

También retomamos algunas actividades clínicas de fonoaudiólogo, hemos aumentado la cobertura de horas en psicólogo y seguimos con nuestra Unidad Oftalmológica trabajando lo que son los exámenes de fondo de ojo, vicios de refracción, entre otras prestaciones”, explicó el encargado del centro Plaza Mayor.

Durante el presente año y si las condiciones sanitarias lo permiten, se pretende retomar los talleres presenciales que realiza el establecimiento.

“Queremos retomar nuestro contacto más cercano con la comunidad. Si bien los talleres que efectúa el programa Más adultos mayores ya están reactivados, se realizan en zonas externas del centro de salud, falta recuperar nuestros talleres y un mayor contacto con la sociedad, como el taller de prevención de caídas, algunos talleres de teatro, que esperarnos ir reactivando este año”, indicó Javier Sarria.

Por su parte, el alcalde Oscar Calderón Sánchez, indicó que este es uno de los programas innovadores en salud, ya que han priorizado el cuidado preventivo de los adultos mayores, sin esperar que tengan un problema para recibir una atención de salud digna.

“Mis felicitaciones a todos quienes son parte de este gran proyecto local, tanto a los funcionarios de salud como también los voluntarios que han sido parte de esta propuesta local, destinada a priorizar el cuidado en salud de las personas mayores, a través de la prevención y la atención oportuna” señaló la autoridad comunal.

La celebración del aniversario estuvo encabezada por el subdirector técnico programático de SaludQuillota, doctor Pablo Lira, quien agradeció el trabajo y el compromiso de los funcionarios y funcionarias del centro instándolos a mantener el buen servicio en beneficio

Centro Plaza Mayor cumplió 9 años al servicio de la comunidad más experimentada de Quillota

de la comunidad quillotana.

y tú, ¿qué opinas?